

とらえた青春の一瞬



川村良太さんが撮影



安井真彩さんが撮影



川村良太さんが撮影



川村良太さんが撮影



安井真彩さんが撮影



撮影に臨む安井真彩さん(右)と川村良太さん

今回の「ポカリ写真部」は、「自己PR文」と「自身で撮影した写真」をもとに選考。写真だけでなく、バスケットボールや報道現場への熱い思いを持った4人が選ばれ、2人ずつ男女決勝の撮影を担当した。

男子決勝を担当した川村良太さん(千葉県立流山おおたかの森高・3年)は今年、バスケットの試合を撮影した写真が千葉県の写真展で入賞した。「バスケットのおかげで自信がついた。またバスケットの試合、しかも最高峰の試合を撮影できるのは光栄です。真剣な表情やナイスプレーの瞬間を切り取って、同世代の力強さを表現できれば」。安井真彩(まあや)さん(愛知県立時習館高・2年)は昨年、技術面の自信のなさから同企画の応募を見送った。そのことをずっと後悔していたと言いつつ、「この1年、自分なりに経験を積んできた。将来はメディアの仕事に携わりたい。見る人に、選手たちの青春やバスケットへの思いを感じてもらえる写真を撮りたい」と話した。

撮影で流した ウィンターカップの汗。

こんにちは!ポカリ写真部です。
ポカリ写真部は、10代だけが入部できる
ポカリスエット公式の部活。
このたび部員の2人が報道カメラマンとして
男子決勝戦の撮影に挑みました。



安井真彩が撮りました!

川村良太が撮りました!



ION SUPPLY DRINK
POCARI SWEAT